

Sanierung des Sportplatzes im Alfred-Grünwald-Park Streetart-Projekt

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.06.2023 gemäß § 23 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (insb MA 42 etc) zu ersuchen zu prüfen,

- welche Sanierungsmaßnahmen im Bereich des Sportplatzes im Alfred-Grünwald-Park möglich sind sowie
- ob und wie auf diesem Sportplatz ein Streetart-Projekt umgesetzt werden kann

und der „Miteinander leben, lernen, gestalten“-Kommission zeitnah entsprechende Vorschläge zu unterbreiten.

Begründung

Der Alfred-Grünwald-Park ist ob seiner zentralen Lage, Größe und hohem Anteil an Grünflächen neben dem Esterházy-Park der wichtigste Park in Mariahilf und eines der Prunkstücke des Bezirks. Gerade deshalb ist es umso enttäuschender konstatieren zu müssen, dass der im Park befindliche Sportplatz mittlerweile deutlich in die Jahre gekommen und durch Beschmierungen stark verunstaltet ist, was die Nutzbarkeit und Attraktivität des Sportplatzes beeinträchtigt, diesen Bereich des Parks in ein negatives Licht rückt und somit im Endeffekt dem Gesamtbild des Parks schadet.

Gleichzeitig bleibt an dieser Stelle festzuhalten, dass die Corona-Krise und die daraus resultierenden (physischen und psychischen) Folgen für unsere Jugend gezeigt haben, wie wichtig es ist, Parks und Sportstätten in Mariahilf zu haben und auch auf gutem Standard aufrecht zu erhalten, damit diese von unseren Jugendlichen regelmäßig genutzt werden können.

Vor diesem Hintergrund ist es erforderlich, Maßnahmen zu setzen, um den Sportplatz im Alfred-Grünwald-Park zu attraktivieren und damit dessen Nutzbarkeit und Anziehungskraft für die Jugend in Mariahilf und darüber hinaus zu erhöhen.

Besonders wünschenswert wäre es, Vorschläge unterbreitet zu bekommen, ob und wie der Sportplatz – nach Verbesserung dessen Nutzbarkeit – im Rahmen eines **Streetart Projektes** zu einem weiteren Streetart-Highlight für Mariahilf gemacht werden könnte (siehe hierzu zwei internationale Vergleiche im Anhang).

Anhang

Sportplatz derzeit Ansicht 1



Sportplatz derzeit Ansicht 2



NEOS

Basketballplatz Brooklyn NYC (vgl <https://hypebeast.com/2019/6/madsteez-nba-park-slope-basketball-court-brooklyn-mural>)



Basketballplatz Paris 9^{ème} (vgl <https://www.arch2o.com/multicolored-basketball-court-brightens-urban-paris>)



Jan LIEWEHR

Elisabeth KATTINGER

Bastian DE MONTE